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令和２年度第１回 瑞浪市夢づくり地域交付金等事業審査会 

通常事業事前書面審査 意見等集約表 

 

日 時：令和２年４月２２日（水）  

審 査 委 員：山内 正雄（委員長）、澤井 芳美（副委員長）、平中 学、 

逸見 企代江、上田 小夜子、大宮 康一 

 

※適・否についてはそれぞれが８割以上の場合に記載し、それに至らない場合は空白としました。 

地区名  評価項目 適・否 委員の意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

瑞浪地区 

 １ 成果目標が設定されている

こと。 

 適 ・他の地域と異なり、テーマにな

る地域資源が乏しい中で、新旧住

民の参加意識を醸成しつつの事

業の実施には困難さが付きまと

い、関係者のご苦労が偲ばれま

す。参加意欲を高める課題として

は、着実な事業実績の積み上げと

ともに事業テーマの集約が必要

ではないかと思われます。今後の

検討を望みます。 

・健康ウォーキングの実施で他団

体や他地区の合同での取り組み

で活動が広がることが大切だと

思います。万尺川の蛍やミツバチ

飼育など新しいことに挑戦され

ている姿は好ましいです。早く蛍

が見てみたいです。 

・豊かな瑞浪の自然を整備継承す

る活動が多く、特に源氏蛍の幼虫

放流は興味深く是非継続的に行

っていただきたいと思います。 

・小さな子供さんから年輩の方々

まで多岐にわたって交流できる

事業で非常に良いと思います。 

 

 

 ２ まちづくり推進組織の強化

につながるものであること。 

 適 

 ３ 地域独自の課題認識に基づ

いたものであること。 

 適 

 ４ 成果目標と予算の配分が適

正であること。 

 適 

 ５ 既存の事業でないこと又は

新たな視点によるものであ

ること。 

 適 
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地区名  評価項目 適・否 委員の意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

土岐地区 

 １ 成果目標が設定されている

こと。 

 適 ・地域的に新旧住民が混在し、街

づくり意識の乏しい中で着実に

事業を実施する困難さが偲ばれ

ます。人数的には周辺地域と違い

恵まれているが、いかにして参加

意識を高めるかが、大きな課題に

なっており、ご苦労が偲ばれま

す。 

・中学生と語る会について、まわ

りに子供たちが少なくなってい

る地域では特に、これからの担い

手となってくれる子供たちとの

交流は必要なことだと思います。 

・安心安全で住みやすい町づくり

の事業計画が多く、賛同いたしま

す。新型コロナウイルスの影響で

中止になる事業もあるかと思い

ますが、できるものについては頑

張っていただきたい。 

 ２ まちづくり推進組織の強化

につながるものであること。 

 適 

 ３ 地域独自の課題認識に基づ

いたものであること。 

 適 

 ４ 成果目標と予算の配分が適

正であること。 

 適 

 ５ 既存の事業でないこと又は

新たな視点によるものであ

ること。 

 適 
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地区名  評価項目 適・否 委員の意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

稲津地区 

 １ 成果目標が設定されている

こと。 

 適 ・数多くの事業を着実に実施さ

れ、成果を残されていることを高

く評価します。稲津地区に限ら

ず、担い手不足と世代交代問題

は、地域活性化事業の推進にとっ

て大きな課題となっています。今

後は実施事業を絞り込み、持続可

能な体制作りが、地域の活性化に

繋がっていくと感じます。 

・スポーツ・文化クラブなど、住

民のみなさんの結束力・バイタリ

ティーを感じます。 

・青少年育成や福祉に関わる事

業、文化・芸術、スポーツなど幅

広い事業計画がなされ、地域のつ

ながりが強くなることと思いま

す。 

・文化・芸術・スポーツの事業は

広範囲にわたり、準備から大掛か

りで大変だと思いますが、結果は

町の方々の大きな感動がいっぱ

いになると思います。期待しま

す。 

 ２ まちづくり推進組織の強化

につながるものであること。 

 適 

 ３ 地域独自の課題認識に基づ

いたものであること。 

 適 

 ４ 成果目標と予算の配分が適

正であること。 

 適 

 ５ 既存の事業でないこと又は

新たな視点によるものであ

ること。 

 適 
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地区名  評価項目 適・否 委員の意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

釜戸地区 

 １ 成果目標が設定されている

こと。 

 適 ・地域の資源をテーマにした事業

展開には好感が持てる。 

・ウォーキング、ノルディックウ

ォーキングについて、毎月開催計

画はすごいことだと思います。 

 和太鼓を通じて、青少年育成に

努めるなど、地域の活性化への意

欲が感じられます。 

・釜戸の自然や伝統の継承、そし

てこれからの活性化を目指した

事業計画だと思います。 

・楽市について、町以外の方々に

釜戸町を知ってもらういい機会

ですので、盛会になりますよう

に。 

 ２ まちづくり推進組織の強化

につながるものであること。 

 適 

 ３ 地域独自の課題認識に基づ

いたものであること。 

 適 

 ４ 成果目標と予算の配分が適

正であること。 

 適 

 ５ 既存の事業でないこと又は

新たな視点によるものであ

ること。 

 適 

 

 

地区名  評価項目 適・否 委員の意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

大湫地区 

 １ 成果目標が設定されている

こと。 

 適 ・地域の資源を有効に使い、年毎

にテーマを絞っての活動を高く

評価します。着実に成果を残して

いくことが、地域の活性化に繋が

っていくと感じます。 

・住民の総意の事業だと思いま

す。 

・歴史的に価値のある大湫町の史

蹟、文化を現代の生活の中に活か

しながら継承していっていただ

きたく思います。 

・大湫町民のふるさとの思い出と

しての事業になればと思います。 

・いつも町民の方々が団結してボ

ランティア作業に臨まれる姿勢

はお見事だと思います。 

 ２ まちづくり推進組織の強化

につながるものであること。 

 適 

 ３ 地域独自の課題認識に基づ

いたものであること。 

 適 

 ４ 成果目標と予算の配分が適

正であること。 

 適 

 ５ 既存の事業でないこと又は

新たな視点によるものであ

ること。 

 適 
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地区名  評価項目 適・否 委員の意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日吉地区 

 １ 成果目標が設定されている

こと。 

 適 ・特産品の開発事業は、着実に成

長していることが伺えます。地域

資源を有効に使い、テーマを絞っ

ての活動が望まれる。 

・コロナ問題で各所でお祭りが中

止せざるを得ない中、天神窯まつ

りが秋に開催できることを願っ

ています。空き家対策事業これか

らの重要な活動になると思いま

す。 

・日吉町の豊かな自然と歴史遺産

を守り、青少年の育成に努められ

ていると感じます。地域の特産品

の開発にも一層の発展を期待し

ます。 

・特産品の原木しいたけは、味、

香り、栄養がすばらしいので、今

後も栽培を続けていっていただ

きたいと思います。 

 ２ まちづくり推進組織の強化

につながるものであること。 

 適 

 ３ 地域独自の課題認識に基づ

いたものであること。 

 適 

 ４ 成果目標と予算の配分が適

正であること。 

 適 

 ５ 既存の事業でないこと又は

新たな視点によるものであ

ること。 

 適 
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地区名  評価項目 適・否 委員の意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

明世地区 

 １ 成果目標が設定されている

こと。 

 適 ・住んでいる地域を見て、知るウ

ォッチング事業の目的は、大いに

評価できるので、テーマと事業内

容の融合を検討されることを期

待したい。 

・すべての地区にも言えることで

すが、自治会新規加入世帯の増加

が課題だと思います。他地区との

交流の輪が広がるように思いま

す。 

・健康で住みよい町づくりを目指

されていることが伺えます。 

新型コロナウイルスの影響で実

施が難しい事業もあるかと思い

ますが、地域での豊かな活動をで

きますことを願っております。 

・ノルディックウォークですが、

定期的に開催されており、素晴ら

しいと思います。１２月～３月時

の開催も検討してはいかがでし

ょうか。 

 ２ まちづくり推進組織の強化

につながるものであること。 

 適 

 ３ 地域独自の課題認識に基づ

いたものであること。 

 適 

 ４ 成果目標と予算の配分が適

正であること。 

 適 

 ５ 既存の事業でないこと又は

新たな視点によるものであ

ること。 

 適 
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地区名 陶地区 評価項目 適・否 委員の意見・感想等 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

陶地区 

 １ 成果目標が設定されている

こと。 

 適 ・関係者の意識を持続するため、

ある程度の事業数は必要だが、事

業概要欄に記されているように、

事業集約は早晩避けられないと

すれば、地域の資源を生かした活

動に絞ることも方策の一つと考

えます。地域活性化の活動の実を

上げられることを期待する。 

・自然災害の増加や高齢化に伴

い、自主防災組織の必要性を強く

感じます。避難カードの活用状況

を他地区にも知らせていただき

たい。 

・文化・スポーツ・防災など様々

な事業を計画され、地域のつなが

りも大変強い地区だと感じてお

ります。新しい事業とともに地域

の伝統文化を是非継承していた

だきたいと願っております。 

 ２ まちづくり推進組織の強化

につながるものであること。 

 適 

 ３ 地域独自の課題認識に基づ

いたものであること。 

 適 

 ４ 成果目標と予算の配分が適

正であること。 

 適 

 ５ 既存の事業でないこと又は

新たな視点によるものであ

ること。 

 適 

 

 

 


